



Con lesiones graves quedó hombre que fue mordido por pitbull de casa tomada

Situación ocurrió cuando la víctima se dirigía a su domicilio, ubicado junto al inmueble ocupado por la dueña del perro. Vecinos lo socorrieron.

Mirian Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.d

Solo la rápida e intrépida acción de vecinos de calle Frodden, en Belloto Norte, Quilpué, impidió que el ataque recibido por un habitante del sector por parte de un perro de raza pitbull terminara en tragedia durante la tarde del pasado lunes 18 de noviembre. Y es que, mientras el hombre se dirigía a su hogar, ubicado al lado de una vivienda tomada, cuya ocupante es dueña del can, este se abalanzó contra el afectado y lo mordió en diferentes partes de su cuerpo, por lo cual terminó con heridas de gravedad.

De acuerdo a información policial y de vecinos recopilada por nuestro medio, el ataque del can de raza pitbull color café sucedió alrededor de las 15:30 horas y un grupo de vecinos logró apartar al perro del hombre, impidiendo así que siguiera mordiéndolo. Tras lo sucedido, testigos del hecho llamaron a Carabineros y se hizo el traslado del herido hasta el Hospital de Quilpué. Allí fue atendido por el médico de turno, quien constató lesiones de carácter grave, por lo cual fue internado para su recuperación.

AMENAZAS

Una vecina del sector, quien prefirió resguardar su identidad por temor a posibles represalias de quienes viven en la mencionada casa, confirmó que la Junta de Vecinos N°9 de Pompeya Norte estaba reuniendo firmas para solicitar que se fiscalice la situación de la vivienda que estaría tomada y también de los perros. No obs-



OCURRIÓ LA TARDE DEL LUNES EN CALLE FRODDEN, A LA ALTURA DEL 1754, EN BELLOTO NORTE.



DEBIÓ SER TRASLADADO DE URGENCIA AL HOSPITAL DE QUILPUÉ.

tante, la dueña de esto, al enterarse de esta acción, habría encarado a quienes estaban encabezando la recolección de rúbricas y las destrozó, además de amenazarlos.

Esta vecina aseguró que las amenazas incluso habrían sido de muerte. Si seguían recolectando firmas "les iba a ir muy mal", señaló sobre las palabras que habría utilizado la dueña del perro.

Los habitantes del sector no han vuelto a saber

del afectado, ya que no tendría familiares cercanos allí, pero solo esperan que se pueda recuperar pronto y que algo así no vuelva a suceder.

"Él vive al lado de la casa de los perros, lo conozco hace muchos años, pero siempre lo he visto solo, nunca lo he visto con pareja o con familiares. Sé que la mamá apareció y se llevó al Ignacio", agregó, la vecina, junto con insistir que es necesario que -de manera urgente- se tomen

EN COORDINACIÓN

Desde la Seremi de Salud informaron que se coordinaron acciones junto a la municipalidad y la Delegación Presidencial Provincial para realizar una visita al lugar ayer, pero esta no se pudo concretar. "Sin embargo, estamos analizando otras vías para abordar esta situación", dijeron. La visita se concretará apenas estén dadas las condiciones para el resguardo de los funcionarios.

cartas en el asunto, ya que la próxima víctima incluso podría ser un niño o un adulto mayor, con graves consecuencias.

Consultados el respecto, desde la municipalidad de Quilpué indicaron que no manejan información oficial que indique que la vivienda esté tomada. Además, señalaron que el departamento de Tenencia Responsable está al tanto del caso y que acudió a fiscalizar la situación. ☹